

# Preservando la relación entre el paciente y su médico



En el siglo XXI los médicos en Estados Unidos son confrontados entre los conceptos conflictivos de la medicina como profesión humanitaria y el cuidado de la salud como un negocio competitivo.

Al presente es más fundamental el elemento la relación entre el paciente y el médico, Esta relación ha sido constante a través de los siglos y se considera que debe preservarse a pesar de los desarrollos en la medicina.

Primero, es crítico que los médicos tengan suficiente tiempo con los pacientes, como aquellos cuyo diagnóstico es incierto, aquellos cuyo tratamiento no está dando resultados y aquellos que están al final de su vida.

Segundo, necesitamos identificar y ayudar el trabajo de los médicos en pacientes que son vistos por muchos especialistas para clarificar si hay diferentes opiniones y planes de tratamiento y ayudar a los pacientes a tomar decisiones sobre los últimos pasos en su tratamiento,

Trabajando juntos los médicos deben tomar acciones de mantener esos elementos en su práctica clínica.

El cuidado de la salud es la preocupación mayor en el pensamiento de los americanos. Aunque hay destacados centros médicos en los Estados Unidos, nuestro sistema de salud lucha para dar a los pacientes un cuidado razonable y que sea posible pagarlo.

*Rolando Calderón Velasco*

John Noseworthy, M.D. The New England Journal of Medicine. Dec 5 - 2019.

**Citar como:** Calderón Velasco R. Revista de Revistas. Preservando la relación entre el paciente y el médico. Diagnóstico (Lima). 2023;62(4):289.

**DOI:** <https://doi.org/10.33734/diagnostico.v62i4.487>

**Correspondencia:** Rolando Calderón Velasco.

**Correo electrónico:** rocalve@gmail.com